

Mueren cientos de peces y otras especies acuáticas en río La Pasión

Escrito por Redaccion

Jueves, 11 de Junio de 2015 15:34 - Actualizado Jueves, 11 de Junio de 2015 15:39



Guatemala: inicio como una nota en varios medios de comunicación sobre la muerte de decenas de peces, en río La Pasión ubicado en Peten, pero con el transcurrir de los días los expertos ambientales lo han calificado como “Ecocidio” debido a que la catástrofe ecológica es mas grande de lo pensado, ahora se registra muerte de tortugas blancas, peces endémicos de la región, cangrejos entre otras especies afectas. El área que estaría siendo impactada seria aproximadamente 100 kilómetros.

Las autoridades de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres y el ministro de Ambiente, han declarado alerta amarilla en ese municipio luego de haberse reunido con pescadores y vecinos del lugar.

El Ministerio Publico inicio con una investigación de oficio debido a esta desastre natural donde esta implicada una empresa de lubricantes que esta ubicada cerca de este rio, y tendría una laguna de desechos, que seria la causante debido a que se rebalzo con las primeras lluvias del invierno en Guatemala

La Universidad de San Carlos de Guatemala ya había realizado un estudio en lugar y había advertido del vertido de tóxicos en el río La Pasión